



Laurence Debroux est membre du Conseil d'Administration de Novo Nordisk A/S (Danemark), Exor N.V. (Pays-Bas) et Juventus Football Club S.p.A. (Italie). Elle est également administratrice de Kite Insights (The Climate School) et d'HEC Paris.

Elle est présidente du comité d'audit du conseil d'administration des sociétés Novo Nordisk et Exor. Elle est également membre de comités de rémunération et ESG.

Madame Debroux a auparavant occupé des fonctions de direction générale dans plusieurs groupes internationaux. De 2015 à 2021, elle a été membre du Directoire et directrice financière du groupe Heineken aux Pays-Bas. De 2010 à 2015, Madame Debroux a été membre du Directoire et directrice générale administration et finances du groupe JCDcaux en France. De 1996 à 2010, Madame Debroux a occupé différentes fonctions au sein du groupe Sanofi Aventis (et Sanofi), incluant les fonctions de Chief Strategic Officer et de directrice financière du groupe.

Ses compétences incluent la direction générale, la stratégie, la finance, les fusions / acquisitions, les partenariats d'innovation, la gestion des talents et la responsabilité environnementale, sociétale et gouvernance (ESG)

Madame Debroux est de nationalité française, née en Juillet 1969. Elle est diplômée du Master grande école de HEC PARIS (1992).

Laurence Debroux is a member of the Board of Directors of Novo Nordisk A/S (Denmark), Exor N.V. (the Netherlands) and Juventus Football Club S.p.A. (Italy). She is also a member of the Board of Director of Kite Insights (The Climate School) and HEC Paris Business School.

She holds the position of Chair of the Audit Committee of the Board of Directors at Novo Nordisk and Exor. She is also a member in remuneration and ESG committees.

Previously, Ms Debroux held a number of executive positions in multinational companies. From 2015 to 2021 Ms Debroux was Executive Board Member and group chief financial officer of Heineken N.V. From 2010 to 2015 Ms Debroux held the position of Executive Board Member and group chief administration and finance officer at JCDcaux. From 1996 to 2010 Ms Debroux held a number of positions at Sanofi Aventis (and Sanofi), including those of chief strategic officer and group chief financial officer.

Her competences include global corporate leadership, strategy, finance, M&A, external innovation partnerships, human capital management, environmental, social and governance (ESG).

Ms debroux is a French national, born in July 1969. She holds a Master Degree from HEC Paris, France (1992).